
Liebe Mitglieder, 
 
hiermit möchte ich mich bei euch um Listenplatz 1 bewerben. 
 
Warum Listenplatz 1? 
 
Ich bin seit 2017 Mitglied dieser Partei.  
2016 wurde Donald Trump zum Präsidenten gewählt, für mich ein Grund, politisch aktiv zu 
werden. 
 
Ich bin seit 2018 Mitglied der Kreistagsfraktion.  
Zunächst als Bürgerliches Mitglied im ASA (Arbeits- und Sozialausschuss), 2/20 nachgerückt 
in den Kreistag. Weiterhin im ASA, aber auch mit Johann Petersen im Jugendhilfeausschuss, 
in der Lenkungsgruppe Integration und als stimmberechtigtes Mitglied im Sozialausschuss 
des Landkreistages. 
 
Ich bin vom Fach. 
Ich bin Dipl. Sozialpädagogin mit mehreren Zusatzqualifikationen und seit 30 Jahren 
berufstätig. Gearbeitet habe ich in vielen Bereichen der Sozialen Arbeit und in der 
Jugendhilfe. 
Um meinen Beitrag zur Behebung des Fachkräftemangels zu leisten, unterrichte ich unter 
anderem „Soziologie“ am IBAF in Rendsburg für Heimerzieher_innen und biete 
Inhouseschulungen für Sonderpädagog_innen an. 
 
Ich habe politische Ziele. 
Im August 2022 habe ich mein Amt als Sprecherin niedergelegt, um weiterhin im Kreistag 
und Landkreistag aktiv mitzuarbeiten. 
Grüne Sozialpolitik liegt mir am Herzen. Gesellschaftliche Probleme zu erkennen und die 
Rahmenbedingungen vor Ort zum Wohle der Menschen anzupassen, das ist mein Ziel. 
Das kann Kreispolitik: die Lebensbedingungen für Menschen in Nordfriesland verbessern. 
Im ASA und im Jugendhilfeausschuss werden für gesellschaftliche Themen die Weichen 
gestellt.  
In den letzten Jahren haben wir Grünen viel auf den Weg gebracht. 
Frauenschutzwohnungen/Frauenhaus, bezahlbarer Wohnraum, Kita-Reform, Integration, 
Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention, um nur ein paar Beispiele zu nennen. 
Hier möchte ich gerne weiterarbeiten: angeschobene Themen voranbringen und mit den 
Menschen im Fokus die Probleme der kommenden Jahre lösen. 
 
Ich bin im Kreisgebiet bekannt. 
Von 2018 bis 2022 war ich Sprecherin dieses Kreisverbandes. 
Beruflich bin ich 1991 im Sozialamt der Stadt Husum eingestiegen, habe lange für die Ev. 
Jugend Südtondern gearbeitet, und nun bei der Aidshilfe arbeite ich im ganzen Kreisgebiet 
und bin gut vernetzt.  
 
Ich arbeite gerne im Team. 
Die Arbeit in der Kreistagsfraktion hat mir in den letzten Jahren viel Freude gemacht. 
Gemeinsam haben wir viele Themen im Kreis angeschoben und auf den Weg gebracht. 
Auch die Arbeit im Kreisvorstand als Sprecherin war eine gute Teamarbeit. 



 
Ich bin 57 Jahre alt und möchte mit Danny Greulich als Doppelspitze kandidieren. 
Aus meiner Sicht ergänzen wir uns persönlich und fachlich hervorragend und würden eine 
breite Wählerschaft ansprechen. 
 
Hierfür bitte ich um eure Stimme. 
 
 
 
 


